

Des sénateurs du Front Guasú se prononcent pour la nationalisation de l'entreprise électrique



Asunción, 20 juin, (RHC).- Les législateurs du Front Guasú au Sénat Paraguayen ont présenté un projet de loi en vue de la nationalisation de la compagnie d'électricité, qui est un service essentiel et stratégique.

Le Front Guasú signale que le service électrique est considéré comme un droit humain et qu'il ne doit donc pas être utilisé à des fins lucratives par une entreprise.

Ils ont signalé que selon la Constitution seul le Congrès est autorisé à autoriser la privatisation de services publics nationaux et qu'en aucun cas, une telle décision ne revient à une municipalité comme celle de Villarrica, où se trouve cette entreprise.

Le projet de loi demande à l'Administration Nationale de l'Énergie de prendre possession du patrimoine de la compagnie, de réaliser un audit pour déterminer l'indemnisation à faire et de se charger des

services prêtés par cette entreprise.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59844-des-senateurs-du-front-guasu-se-prononcent-pour-la-nationalisation-de-lentreprise-electrique>



Radio Habana Cuba